



理事会報告

鈴木かおる 幹事

- (1) 1月のプログラムについて
- (2) 次年度役員理事の指名委員について
- (3) 社会奉仕委員会の支援事業の承認

幹事報告

鈴木かおる 幹事

- (1) 来週のクラブ総会で上半期の活動報告をしていただきますので、委員長が欠席の場合は委員の方によりしく願います。
- (2) 20日の合同例会・クリスマス家族会に多数のご参加よりしく願います。
- (3) 猪苗代RCからクリスマス会の案内が届いています。

ホームページについて

渡邊万里子 IT委員会委員

これまでと同じURLを使うためにドメインを移しているところ
です。デザイン等は出来上がっておりますので、新年早々には
サイトアップできると思います。マルチデバイスで作っております
ので、スマートフォンなどでも見ることができるようになります。
個人情報に関して、顔写真は出しませんがお名前は表記します
ので、不都合がありましたら私にお申し出ください。会社へのリン
クなどのご要望も承ります。

プログラム/ゲスト卓話

ゲスト紹介

滝田幸子 社会奉仕委員長

郡山市は東京オリンピック・パラリンピックでのオランダのホス
トタウンとして登録されました。郡山市の応接室の総支配人とし
て多方面で活躍されている道下和幸様にお忙しいところを無理
にお願いしました。

ホテルハマツ総支配人
道下和幸様

日頃は皆様にご愛顧いただきまし
て誠にありがとうございます。私は
2011年1月に着任し、まもなく丸
7年になります。地元の皆さんに
親しくさせていただいて居心地良
い毎日を過ごさせていただいてお
ります。引き続きよりしく願います。今日は短い時間ですが、
ホテル・旅館・旅行観光業を取り巻く概況について少しお話を
させていただきます。

郡山の中心市街地にはホテル・旅館が約40軒あります。今年
2月に216室のダイワロイネットが開業し、ここ2~3年は微増
の状況です。実績データを共有している15のホテルの稼働率
は約75%で、それほど大きく変動せずに維持されている状況で
す。郡山の宿泊客の目的は、大きく分けると観光旅行、ビジネス、
生活です。生活とは、葬儀や結婚式、同窓会、帰省などで郡山
に来る方々です。8割以上がビジネスの目的で訪れます。磐梯
熱海の旅館は8割ほどが温泉に入る観光旅行の方々です。福島
へぜひ来てほしいというキャンペーンを、震災後に大々的に
行ったことにより、少しずつ増えています。

ビジネスで郡山に来る方々は、文化センター、うすい、体育館・

プール・磐梯熱海のアリーナなどでのイベントの
関係者や、各工業団地の企業の関係者などです。
産業技術総合研究所、医療機関の研修・学会などにも全国・
海外から来ています。5000人を収容できる国際会議場がある
ビッグパレットふくしまは、全国大会、学会、国際会議など数万
人規模の大きな手掛かりとなっています。私たちは震災後は特
に、大規模な大会・学会の誘致に力を入れて営業をしております。
最近話題になっているのは外国人旅行者の獲得です。福島県は
原発事故の影響により大きく出遅れていますが、東北という広
域的なブランドとして海外に発信して、東北に外国人旅行者が
来やすいような仕掛けをしようと、国を挙げて取り組み始めてい
ます。津波の被害を受けた港の小名浜、相馬、仙台港、気仙沼
などに大型クルーズ船を呼ぼうという仕掛けも、外務省と東北
経済連合会とで始めています。先日は仙台港に2000名のクルー
ズ船が来て、数千万円の経済効果があったということです。航
空運賃が比較的安価なタイ、ベトナム、台湾、中国の旅行会社
との商談会も繰り返し続けています。宿泊予約は携帯からもでき
るサイトがたくさんあります。ぜひ「インバウンドナビ」で検索
してみてください。

我々の業界も民泊新法、旅館業法、旅行業法、文化芸術基本法、
受動喫煙防止法などいろいろな法律に守られたり縛られたりして
います。特に民泊は大都市ではすでに先行しており、問題がい
くつか出てきています。悪影響が及ばない条例にして欲しいとい
う要望を、郡山市に出す予定です。受動喫煙防止法により、郡
山の全施設の敷地内が今月から禁煙になりました。ホテルに限
らず多くの施設で喫煙できる部屋を作るための設備投資が行わ
れますので、何らかの補助が出ると思います。
郡山市がセーフコミュニティの国際認証取得が決定したことは、
海外にセールスする時の大きな武器になります。2019年にG2
0が初めて日本で開催されることが決定しており、関連する会合
は各地方で開催しますので、福島県と郡山市で強くプロポーズ
していけば実現可能であると思っています。2020年の東京オリ
ンピックにおいては、郡山市はオランダとホストタウン登録にな
りますます交流が活発になることが期待できますし、ベースボ
ールとソフトボールの公式競技が福島県に決定しており、県内外
の関係者を呼び込む大きなチャンスになると思います。あずま
球場はかなりの改修が必要とされていますので、開成山球場の
可能性もあります。県内外に大きく宣伝して、福島県・郡山市へ
の訪問の機会にさせていただきたいと考えております。

ロータリー財団寄付者

- 鈴木かおる ■ 橋本弘幸 ■ 滝田幸子 ■ 采女真弓
- 宮崎登志行

米山記念奨学会寄付者

- 津野 順子 ■ 佐藤功一 ■ 宮崎登志行 ■ 橋本弘幸
- 采女 真弓 ■ 滝田幸子 ■ 大山三起雄

ポリオ寄付者

- 宮崎登志行 ■ 橋本弘幸 ■ 佐藤 功一 ■ 白岩邦俊

閉会点鐘